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本年度第９回 通算１４４６回

平成２８年９月６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/23修正出席率

６２名 ３６名 ６３．１％ ９１．２％

 ゲスト：米山奨学生 ヒエンさん ビジター：（なし）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

 こんにちは。

朝晩は涼しく

なりましたが、

日中はまだま

だ暑いので、

体調管理には

充分に注意を

して頂きたい

と思います。台風 10 号の影響で、岩手県や北

海道で大きな被害が出て、尊い命も失われて

います。心よりご冥福をお祈りしたいと思い

ます。

 小野喜明会員が、豊川商工会議所の会頭に

内定したという新聞報道がありました。来月

の議員総会で承認されるとのことです。

9 月は、基本的教育と識字率向上月間とロ

ータリーの友月間となっています。基本的教

育と識字率向上月間について少しお話をしま

す。世界には、子ども達が基本的な教育を受

けられず、成人が十分に読み書きできていな

い国や地域があります。そうした地域で基本

的教育を提供し、識字率を上げれば、そのほ

かの諸問題の解決、貧困の削減、健康状態の

改善、地域社会と経済の発展、平和の構築な

どの糸口をつかむことが出来ます。基本的教

育と識字率向上は、ロータリーの 6 つの重点

分野の一つとなっています。

 すべての女性が初等教育を修了すれば、妊

婦の死亡率は 66％減少します。読み書きので

きる母親を持つ子どもは、読み書きできない

母親の子と比べて、5 歳以上まで生き延びる

確率が 50％高いです。低所得国で全生徒が読

み書きを習得した場合、1 億 7,100 万人が貧

困から抜け出すことが出来る。これは全世界

の貧困の 12％に相当します。世界的に、教

育・識字の分野では進展が見られています。

世界で 5,800 万人の子どもが学校に通ってい

ません。4 年間の初等教育を受けた後も読み

書きできない子どもが 2 億 5,000 万人います。

そして 7 億 8,100 万人の成人が読み書きでき

ません。世界各地のロータリークラブは、基

本的教育の提供と識字率向上をめざす活動に

取り組むのがこの月間です。

 またロータリーの友月間は、ロータリーの

友のようなロータリー地域雑誌と呼ばれてい

る雑誌は、全世界に 31 誌ありますが、30 の

地域雑誌とロータリアン誌を総称して

「ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS」と

呼ぶことが決まりました。ロータリーの友の

月間は、従来のロータリー理解推進月間がな

くなり、日本独自にロータリーの友月間が新

設されました。ロータリー友に焦点を当てる

ことによって、様々なロータリーの情報につ

いて知って頂く機会になけばとのことからで

す。これからもロータリーの友が毎月配布さ

れるので、中身をしっかりと読んで頂き、今

後の活動に活かして頂くことをお願いします。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

ロータリー休日について

豊川ＲＣとの合同例会について

豊川ＲＣとの合同コンペについて
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★新入会員スピーチ   熊澤克人会員

 皆さん、こんに

ちは。6 月に入会

させて頂きました。

本日は、貴重なお

時間を頂きまして

ありがとうござい

ます。

 自己紹介をさせて頂きます。まず、仕事に

関してのお話をさせて頂きます。有限会社熊

建ハウスという会社をやっています。この会

社は、元々は父親の熊沢建設と言う会社があ

り、その子会社になります。熊建ハウスは、

建築全般で、工場の営繕、住宅関係、店舗関

係、建築に関することは一通りやらせて頂い

ております。建築以外には、不動産を少しや

っています。会社の構成は、私と妻が経理事

務をし、パート、専属の外注で動いており、

それ以外は下請けさんが主に動いております。

 続いて、趣味についてお話をします。主に

野球とゴルフをします。野球は軟式のチーム

が 2 チーム、ソフトボール 1 チームに所属を

させて頂いております。ゴルフは、100～110
ぐらいで、オフィシャルのハンディは持って

おりません。野球とゴルフウエア―でタンス

の 1 列が埋まるので、奥さんが迷惑がってい

るという状態です。家族構成は、妻、長男 6
歳、次男 4 歳、三男 2 歳、四男 8 ヶ月です。

 建築の仕事で私が思っていることは、建築

というのは、お客様は地元の方、一緒に働い

てくれる人も地元の方になるので、なるべく

地元のためになることをライフワークとして

やって行きたいという思いがあります。ライ

フワークは 2 つあり、スマイルプロジェクト

山本とリレー・フォー・ライフをやっていま

す。

スマイルプロジェクト山本は、山本町の

方々が黄色いハンカチを縫製して、1 セット

400 円で販売しています。それをこちらの地

域の方に買って頂いて、2 枚のうち 1 枚にメ

ツセージを書いてもらい、それを山本町に送

ります。もう 1 枚は買って頂いた方に持って

いて頂きます。3 月 11 日に、被災地とこちら

で黄色のハンカチを掲げるというプロジェク

トです。元々は東日本大震災の復興支援でや

っていたものです。今年で 5 年になります。

山本町は、震災直後に豊川の自衛隊が 1 番最

初に被災地で救助活動をしたところです。被

災状況としては、南三陸など報道されている

ところと同じぐらいの被害は出ているのです

が、あまりメディアには出ていません。豊川

の駐屯地が作った縁もあり、継続して活動を

しています。

リレー・フォー・ライフとは、日本対がん

協会が主催するがんの撲滅を目指しているイ

ベントです。ピンクリボンは乳がんで、こち

らは、がん全般です。チャリティーで集めた

お金は、新薬の開発、若手医師の育成費用、

電話のホットラインの運営費用などに充てら

れています。今年 3 回目になります。10 月 1
日 2 日に開催をします

ので、皆さん会場に足

を運んで頂き、チャリ

ティーに協力して頂け

ると有難いです。宜し

くお願いします。この

2 つを私のライフワー

クとしてやっています。

ありがとうございまし

た。

★新入会員スピーチ   奥村雅一会員

 こんにちは。6
月 21 日に入会

をさせて頂きま

した。私は、東

京海上日動とい

う保険会社の従

業員でございま

すので、保険に

関する部分で、皆様のお役に立てるように、

また、ご家族の皆さんにもお話頂けるような

お話をさせて頂きたいと思います。

 私は、保険会社に 25 年と少し働いておりま

す。一般的に保険は、もう既に入っていると

か、もういいよと言われまして、玄関先で断

られることが非常に多く、保険嫌いの方が多

いと思います。保険と言うことを口に出すの

が、若い時には躊躇して言い出しにくいこと

がありました。間に合っているからとよく言

われました。逆に保険が好きな方は、私たち

の業界から見ますと、怖い存在です。保険に

入りたいという方は、既に事故がある人だっ

たりして、そういう人に巻き込まれることも

ありますので、入りたいと言う方には疑心暗

鬼になります。

 物を作っていらっしゃる方、サービスを提
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供されている方は、物を売ったり、サービス

を提供することによって、お客様に新しい価

値が提供されて、幸せや未来が見えるような

ことをお仕事として日頃からされていると思

います。保険と言うのは、目に見えないもの

でございますので、売った時には、その効能

が発揮できません。保険に入っていて良かっ

たと言うのは、一般的には不幸になってから、

そのように思うのです。そう簡単に喜んでは

もらえず日々苦労しております。

 損害保険の中の地震保険が活躍する場面が、

ごく最近で増えております。先日の熊本地震

は記憶に新しいと思いますし、5 年半前には

東日本大震災がありました。今、私どもが積

極的にご案内している取組みがありますので、

それを参考までに皆さんにお話をさせて頂き

ます。

 地震保険が生まれて、ちょうど今年で 50
周年になりました。新潟で 50 年前に地震があ

り、それを契機に地震保険が作られました。

この地震保険は、一般的には個人の家庭を守

る保険です。事業を営んでいらっしゃる会社

向けの地震の保障と言うのは、また別にござ

いまして、一般的に言われている地震保険は、

個人の家庭を守るものです。

 保険の話ではなく、地震があったことによ

り、様々な問題が実は出てきている事例につ

いてお話をさせて頂きます。

 東日本大震災のあと、ニュースとか取り上

げられることが少なくなってから、小さく新

聞に載った事件がありました。幼稚園に通わ

せていた保護者の方が、避難の方法に幼稚園

が悪かったという事で、幼稚園の先生たちを

訴えるという事がありました。ある銀行で、

避難のために支店長が屋上に逃げろと誘導さ

れたそうです。屋上に逃げたのですが、津波

にのまれてしまって 10 人の方が亡くなられ

ました。実は 100ｍほど移動すれば、小高い

丘があって、そこに行っていれば助かったか

も知れなかったそうです。それが基で企業を

訴えるという事があります。ニュースになっ

ていない、地震の後の裁判がけっこうあるよ

うです。

ここで、私どもとしてお話していることは、

保険と言うのは何かがあってお支払するので

すが、何かがあってからではなく、何かが無

いようにする。何かがあっても被害を少なく

するための取組み、その計画という、いわゆ

るＢＣＰというものです。ＢＣＰを是非、皆

さん作って頂きたいと思います。

ＢＣＰという言葉を耳にされたことがある

と思います。簡単に言いますと、事業を継続

していくための計画です。ＢＣＰと騒がれて

から時間が経っていますが、大企業であって

も、事業を継続するためのＢＣＰが策定され

ていない会社があります。何故かと言います

と、事業を続けるために、総務、人事、営業

など色んな部署が関わるので、誰が旗を上げ

てＢＣＰを作るかという事がなかなか言えな

いようです。ボールを投げ合って、結局、横

串で出来る人がいないからＢＣＰが策定出来

ない、策定しても実際にそれが機能できるど

うかテストしたことがないなど、このような

事が大企業で多くあります。零細企業もＢＣ

Ｐを作るのは大変なので手を付けていない方

も多くいます。大企業ですら、そのような状

況なので、まだまだ保険には入っているが、

ＢＣＰはまだという企業が多くあります。私

は北海道で勤務していた時に、十勝沖地震を

経験しています。保険金をお支払いすること

は勿論ですが、事業を続けるという事にけっ

こう苦労されている事業者さんを多く目にし

ております。東日本大震災でも実際にあった

ことで、従業員の方の家が津波で流れたけど、

会社は高台にあったから存続しました。それ

で社長さんは良かったと胸をなで下ろし仕事

を続けたいと考えましたが、従業員が会社に

来ない、連絡が取れない。そのようなことか

ら、仕事を続けたくても、続けられずに、苦

労されてお金が回らなくなったということも

ありました。

私が皆さんにお願いしたいことは、ＢＣＰ

の策定、フルバージョンで細かいものを全て

作って下さいということではありません。ま

ずは、従業員様の緊急連絡網の作成。そして

何かあった時に、その緊急連絡網で安否確認

などするというルール、こういうものが決ま

っていますでしょうか。弊社では、ポケット

に入るサイズの災害対策ポケットメモという

ものを作っています。ここには万が一何かが

あった時に、これを見なさいということにな

っています。ルールを覚えなくても良いので

す。ここには、震度 5 以上、またはそれに準

ずる災害が発生した場合には、先ずは安否確

認システムを使って、自分が大丈夫かどうか、

家族は大丈夫かどうか、出社できるかどうか

を報告しなさいと決められています。必ず社

員は、ポケット等に入れております。この安
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否確認、緊急連絡網、何かがあったらどうす

るというファーストアクションの部分だけで

も、各企業の皆様でお作りになられたらどう

かと思います。

東日本大震災、熊本地震で事業を続けられ

なくなって苦労されている企業が多くありま

す。ごく最近では、台風が変なルートで日本

列島を襲っています。今まで台風が来なかっ

た東北や北海道に台風が来た。その関係で大

きな被害になっています。いつも台風が来る

沖縄や九州、四国では、台風に対する備えは

あったのかもしれませんが、まさか来るとは

思っていなかった東北や北海道では大きな災

害になっています。この日本列島にいる限り、

自然災害から免れることはできないと思いま

す。私どものメイン商品である自動車保険が

あります。交通事故は無くすことが出来ます。

さらに自動運転や衝突を回避するブレーキが

開発されていますので、交通事故を 0 に近づ

けることは出来ます。しかし、自然災害は待

つしかありません。絶対に来るものです。特

に地震については、何十年に 1 回というサイ

クルで必ず大きな地震が来るようです。東

海・東南海沖の大地震が連動で来ると言われ

ています。必ず来ます。皆さんがいらっしゃ

る間に来るかどうかは分かりません。いつ来

るかどうか分かりませんが、必ず来るのが地

震や自然災害です。火事や交通事故は防げま

す。そういうものは保険で手当てすれば良い

かもしれません。自然災害の部分で、それに

対して被害を最小限にしておく、そして会社

を営まれている皆様方におかれましては、従

業員の安全、家族の安全、そして事業が続け

られることをどうしようかという計画を是非

作って頂ければと思います。

保険というのは、30 年とか長いスパンで統

計データを取って、その確率で料率を定める

ようになっています。台風や最近の自然災害

は、30 年とかの長期では図り得られないよう

な非常に大きな災害が発生しています。30 年

前までの統計と直近 5 年 10 年とは、大きく確

率が異なって来ています。そのようなことか

ら火災保険、自然災害を補償する掛け金が値

上げしています。保険に入って下さいと言う

話ではなく、絶対に起こる自然災害、企業に

起こる災害に対しての備えの為のＢＣＰを是

非策定頂きたいということです。私共では、

ＢＣＰ策定は無料で支援をさせて頂くサービ

スをしております。有料でフルカバーのサー

ビスもあります。今の保険会社は、保険を売

るだけで無く、事故が起こった後、事故を起

こす前、事故を起こさないため、そういうサ

ービスを強化しております。ご関心がござい

ましたら、私の方に声を掛けて頂ければと思

います。保険に関するお話をさせて頂きまし

たが、保険に関するところ、事故の対策など、

お悩みになられていることがあれば、私に声

を掛けて頂けばと思います。

先ほどの熊澤さんのお話にあったリレー・

フォー・ライフですが、私も実行委員会に入

らさせて頂いております。これも保険に近い

ところです。ガンは、今の日本人は殆どの人

がなると言われています。ここにいらっしゃ

る半分の人はガンになります。そのガンで死

ぬかどうか別です。ガンと言うのは、不治の

病ではなく、早く見つけて早く治療すれば治

るようになっています。その知識も含めて学

んで頂きたいと思います。是非、ご家族、お

知り合いの方を連れてきて頂き、ご参加して

頂きたいと思います。またお気持ちの寄付を

頂ければ有難く思います。今日は、時間を頂

きましてありがとうございました。今後とも

宜しくお願いします。

★第 1 回ゴルフ同好会コンペ開催

9 月 10 日に第 1 回ゴルフ同好会コンペが平尾

ＣＣで開催されました。

●コンペ成績    GROSS HDCP NET 
優 勝 宇野秀幸  ８５ ２４ ６１

準優勝 加藤哲山  ９０ ２０ ７０

３ 位 吉田 悟  ９３ ２１ ７２

ニアピン 来山健一、中西弘徳、

大沢茂樹、水野太一

ドラコン 中西弘徳、来山健一

★ニコニコボックス

 原田雄二会員 誕生日を祝って頂き

 林 博宣会員  〃

 金田柾宏会員  〃

 度会尚志会員 事業所創業を祝って頂き

 小田伊佐浩会員 〃

 山本博史会員  〃

 浅野 晋会員 入会記念日を祝って頂き

 中村嘉輝会員 創業・入会を祝って頂き

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


